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順番 予定時間

1 上 江 洲 安 昌 議員
2 上 原 晃 議員
3 上 原 昌 之 議員
4 宮 平 正 傳 議員

順番 予定時間

1 船 谷 政 喜 議員
2 我 謝 孟 範 議員
3 当 真 聡 議員
4 喜 屋 武 一 彦 議員

順番 予定時間

1 松 長 康 二 議員
2 新 垣 真 一 議員
3 山 口 修 議員
4 德 田 将 仁 議員

（１０：００～１２：００）
（１３：３０～１７：００）

氏　　　　名

３月２７日（金）

（１０：００～１２：００）
（１３：３０～１７：００）

（１０：００～１２：００）
（１３：３０～１７：００）

令和２年第１回定例議会一般質問予定表

３月２５日（水）
氏　　　　名

３月２６日（木）

氏　　　　名
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１． 上江洲  安昌  議員 一般質問要旨 
（１）新型コロナウイルス感染症対策について 

① どのような早期実施の対策を行うのか。 

② 町の緊急対策担当課の明確化と問い合わせ窓口の設置を求める。 

③ 緊急対策予算の早急な決定を求める。 

④ 県・町主催等の行事への対応は。  

（２）児童虐待について 

  ① 沖縄県の児童虐待に関する万国津梁会議の進捗状況について。 

  ② 本町の「子ども権利条例」を制定する考えはあるか聞きたい。 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

２． 上 原  晃  議員 一般質問要旨 

（１）新型コロナウイルス感染症について 

  ① 本町の現状を伺います。（町民からの問い合わせ、不安な声があったと思うが） 

  ② 小、中学校の臨時休校（対応、対策）の状況と児童、生徒、親御さんの反応、結果

をどう考えてますか。 

（２）町内交通安全対策について 

  ① 板良敷沿岸線の現状をどのようにお考えですか。 

  ② 与那古浜公園の外周道路は中央線等の整備が必要では。 

（３）与那古浜公園陸上トラックについて 

  ① 今後の活用方法（町陸上大会等）をどのようにお考えか。 

  ② 与那古浜公園全体を活かす取り組みとしてどのように考えてますか。 

 

           答弁を求める者  町 長   教育長    

 

３． 上 原  昌 之  議員 一般質問要旨 

（１）財産の管理のあり方について 

  ① 成年後見人のかかわり方。 

 

（２）小中学生に向けた性の多様性について 

  ① 小中学生に LGBTを授業で教える必要があるのか。 

  

（３）地域おこし協力隊の活用について 

  ① 活動について伺います。 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 
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４． 宮 平  正 傳  議員 一般質問要旨 

（１）与那原バイパスについて 

  ① 工事の進捗状況、工事工程の概要、暫定供用開始の時期及び全面供用の見直しを問

う。 

  ② 南風原バイパス側道部開通（2019.3.21）に伴う与那原交差点などの交通量調査に

ついて伺う。     

（２）行政区について 

  ① 行政区とは何か問う。 

  ② 行政区の機能を伺う。 

  ③ 各行政区加入率を伺う。 

  ④ 行政区加入促進の取り組みを問う。 

（３）トヨタモビリティ基金活用事業について 

  ① 事業の現状、今後の展開を伺う。 

  ② 事業がもたらす町への影響を問う。 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

５． 舩 谷  政 喜  議員 一般質問要旨 

（１）「ＳＤＧｓ」持続可能な街づくりを・町民農園の活用で食育や健康な体つくりを 

  ① 町民農園の利用者数は。 

  ② 無農薬栽培である町民農園を活用し、食育や健康な体づくりを学ぶために、植え付

けから収穫、料理方法までの体験学習ができないか。 

  ③ 利用者での収穫祭ができないか。 

（２）「ＳＤＧｓ」持続可能な街づくりを・ＬＲＴ導入で、福祉、学生応援、環境問題解決、

渋滞緩和を 

  ① ＬＲＴ導入の可能性はあるのか。現在の進捗状況は 

  ② ＬＲＴとモノレールを比較した場合の建設費、運賃、乗車数、福祉の観点からの比  

   較をお願いします。 

（３）新型コロナウイルスから学ぶ本町の考えは 

  ① 経済対策 

  ② 感染予防（小、中学校と町民） 

  ③ 品薄マスクの配布（公共、医療現場、町民） 

（４）横断歩道設置を利便性のある所へ 

  ① えびす通りから国道３３１号線へぬけた交差点左側に横断歩道設置ができないか。 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 
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６． 我 謝 孟 範  議員 一般質問要旨 

（１）新型コロナウイルスについて。 

  ① 対応策は。 

  ② 経済的措置。 

  ③ 各部局の構え。 

（２）防災対策について 

 ① 現状は。 

 ② 東日本大震災の教訓。 

 ③ 今後の対応策。 

（３）運玉森開発について 

  ① 区画整理事業計画との連携。 

  ② 墓地計画の進捗。 

  ③ 後背地の位置づけ。 

 

          答弁を求める者    町 長  教育長   

 

７． 当 真  聡 議員 一般質問要旨 

（１）役場職員の採用について 

  ① 過去５年間の採用人数と、町内、町外の割合は。 

  ② 現職員全体の町内、町外の割合は。 

  ③ 町民採用枠の考えは。 

（２）巡回バス現況について 

① 今までの利用率は。 

② 問題点は。  

（３）ひきこもりの実態は 

  ① 若年層、高齢者別々に。 

  ② それに対しての対策は。 

（４）ＭＩＣＥについて 

   ① 現状は。 

   ② 町としての判断のタイムリミットを考えるころでは。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

８． 喜屋武 一彦  議員 一般質問要旨 

（１）全ての万が一対応について 

  ① ＡＥＤ設置状況はどうなっているか。 
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  ② 設置場所と使用時の講習等はやられているか。 

  ③ 救急救命処置の講習会はやっているのか。 

  ④ 一人暮らし家庭や生活保護を受けている家庭等の火災報知器の設置状況はどうな

っているか。 

  ⑤ 町が関わっている施設や団地等の消火器の設置や使用期間の点検交換は万全か。 

  ⑥ 備蓄品目の数や種類はどうなっているのか。 

  ⑦ 職員と消防団の位置づけは。 

  ⑧ 大雨等の緊急時対応マニュアル、職員体制はどうなっているのか。 

  ⑨ 町の緊急、災害等における緊急対応マニュアルは万全か。 

 

 答弁を求める者    町 長  教育長 

 

９． 松 長  康 二  議員 一般質問要旨 

（１）道路計画について 

  ① 新庁舎建設後に計画している庁舎への新たな道路の進捗状況は。 

  ② 県道糸満～与那原線の現状をどう考えるか。 

  ③ オリオン通りの拡張計画もあったと思うがどのようになっているのか。 

（２）与那古浜公園へのステージ建設について 

  ① 残り２年の一括交付金を活用することは可能か。 

（３）待機児童について 

  ① 現時点での予想人数はどれくらいか。 

  ② 企業内保育所を以前から提案しているが、メリット・デメリットをどう考えるか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

１０． 新 垣 真 一  議員 一般質問要旨 

（１）交通安全対策について 

  ① 本町の音が出る信号機の設置場所と設置する場合に規定があるのか伺う。 

  ② 現在の場所に設置した経緯を伺う。 

（２）空き家対策について 

  ① 平成３０年９月の一般質問で空き家対策について質問しましたが、今現在危険と思

われる空き家は何ヵ所あるか伺う。 

  ② 前回取り上げた港区の空き家対策の進捗状況を伺う。 

（３）防災・減災対策について 

  ① 沖縄観光防災力強化支援事業の次年度の事業予定があれば事業内容（品目・経費等）

を伺う。 
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答弁を求める者    町 長  教育長 

 

１１． 山 口 修  議員 一般質問要旨 

（１）火災報知器の誤作動について問う 

  ① 阿知利団地内、町立保育園において、数年にわたり誤作動が年に数回以上発生して

いる。状況把握はされていると思うが見解は。町外の他地域での状況も知りたいが、

初回からこの間の発生状況を伺いたい。 

  ② メーカーの機器は正常なのか。この機器は消防庁の指定する製品とのことだが、こ

のような事態を生じさせている。消防庁の見解を知りたい。 

  ③ 消防庁に意見書なり改善要望書なりを出すことは考えていないのか。 

  ④ 東部消防本部の見解を伺いたい。地域消防としてどうしていくつもりなのか。町行

政当局はどのような対処を考え実行されるのか。いつまでに問題解決するのか明示さ

れたい。 

（２）ＭＩＣＥ県有地の活用構想について問う 

  ① 前年の所信表明との大きな相違点は何か。県の所有地の活用再検討は図らないのか。

別事業の構想も考える時期ではないのか。 

  ② 与那原町旧市街地の再開発の大方針を向こう１０～３０年先を俯瞰するような見

解と具体策を述べていただきたい。 

（３）野良犬、野良猫対策について問う 

  ① 他市町村と横並びすることなく取り締まりの原点にかえるべきではないか。捕獲機

を再度活用するべきではないか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

１２． 德 田 将 仁  議員 一般質問要旨 

（１）本町における防災対策について 

  ① 防災マップ等の作成のあり方について（具体的な避難が分からない） 

  ② 防災も含めた与原地区、板良敷地区、当添地区の都市開発について 

  ③ 町民の防災意識向上について。また周知活動について。 

（２）那覇広域都市計画区域について 

  ① 進捗状況は。 

  ② 本町の区域見直しの進捗状況は。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 


